



L'ABEILLE DU SALEVE

RUCHER ECOLE

Réunion du jeudi 27 août 2020

- La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule par téléconférence.
- 14 personnes sont connectées.
- Cette réunion est animée par monsieur Pierre TOMAS-BOUIL et porte sur le frelon asiatique. Les adhérents de l'association ont reçu le PDF de la présentation.
- Une collaboration avec la Suisse est indispensable pour lutter efficacement contre le frelon asiatique.
- La réunion se termine à 22 heures 35.

Alain LACRAZ
Secrétaire